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         かすがね 
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【ＰＴＡ集会でもお話しました「学校評価に係るアンケート調査結果 その２」が裏面にありますので，そちらもご覧ください。】 

 

今年度を振り返り，来年度の教育活動へつなげるために・・・ 
 

2 月 5 日（金）には第２回小中連絡会を，2 月 19 日（金）には学校評議員
会を行いました。3 月 16 日（火）にはＰＴＡ総務委員会でも話合いの機会を
もつ予定です。学校では，年度末を前に学校評価アンケートの結果や全国学力
調査・県学力調査の結果等も踏まえながら，今年度取り組んだ成果を来年度に
つなげ子どもたちの力をどう伸ばしていくかを考え，検討を重ねています。 

（2 月 24 日に県学力調査の結果をお返しする予定です。） 

保護者や地域の方々にも学校の方針や来年度大切にしたいことなどのご理解
を得ながら，ご協力をお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

2 月 10 日（水） 新入生のみなさんが安心して入学できるよう説明会
を行いました。 

 学校からの説明に加え，今回は 1 年生が学校紹介を行いました。保護者の方と元気にやってきた新入生。 
説明を聞いたり，校舎を回って授業を参観したり…4 月からの自分たちの姿をイメージしたようでした。 

 
来春の入学を 
美都中みんなで待っています！ 

2 月 14 日（日）の参観日は，多くの保護者の方にお出かけいただきました。 
 「地域ボランティア発表会」ではそれぞれの活動班より今年度の活動内容，成果と課題，これからの抱負を

発表し，保護者の方からもご意見やアドバイスをいただきました。ありがとうございました。 
 

・他の班の活動の内容や課題
を知ることができた。その課
題を生かしながら今後しっか
りとやっていきたい。 
・それぞれの班がやったこと
は同じだったとしても意見が
違っていてあきなかった。 

・課題としては，コロナ禍の中で活動できる範囲を広げるこ
とだと分かった。 
・卒業しても地域に貢献できるようにがんばっていきたい。 

★コロナの影響で
活動が制限された
中，自分たちがで
きることを一生懸
命活動していたこ
とが分かるとても
よい発表でした。 

★それぞれが来年の課題もしっかりもっているよう
なので，期待しています。頑張ってね。 

第２回小中連絡会（都茂小にて） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 月 ＳＣ来校 16 火 ＰＴＡ総務委員会 

２ 火 学級討議 代表者会 17 水  

３ 水  18 木 フッ素 全校朝礼 

４ 木 公立高校入試  19 金 サロン給食試食会 

５ 金 美都あいさつの日 3年生を送る会リハ 

交通安全指導日  

20 土 春分の日 ＨＡＤＡキューカップ 

６ 土  21 日 しまね家庭の日 

７ 日 ひとが育つ町益田フォーラム 202１ 22 月 ＰＴA会計監査 

８ 月 生徒総会 3年生を送る会 23 火 フッ素 給食最終日  

９ 火 卒業式予行練習 セレクト給食 24 水 修了式 離任式 

10 水 卒業証書授与式 25 木 学年末休業～4／７ 

11 木 フッ素 26 金  

12 金 公立高校合格発表  27 土  

13 土  28 日  

14 日  29 月  

15 月 定例職員会 30 火  

31 水  

３月行事予定 

★市児童生徒図工・美術作品コンクール〈キヌヤＳＣに特別賞の作品が展示されます〉 
市教研会長賞 3 年 大石淳陽さん  奨励賞  3 年 佐々木智輝さん 
入賞 1 年 城市愛夏さん 澄川賢斗さん 2 年 草野耀斗さん  

永見冬柚萌さん 成瀨優里杏さん 3 年 三浦愛実さん  

★市書初め展〈今年度の展示は中止となりました〉 
 議長賞 1 年 海老谷颯音さん   金賞 3 年 大石淳陽さん 佐々木智輝さん 三浦愛実さん  

 銀賞  1 年 藤井真龍さん 2 年 長見友里香さん 成瀨優里杏さん 3 年 橋渡響生さん 

 銅賞  1 年 城市愛夏さん 澄川賢斗さん 橋渡華音さん 2 年 石川美夢さん 草野耀斗さん 永見冬柚萌さん 

     3 年 寺戸陽渚さん 火脚 栞さん 藤井志音さん 三浦成美さん 

学校だよりは，美都中学校公式フェイスブック，ＨＰにてカラーでご覧いただけます。 

学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。 

 

★春休みの予定は 

3月に入ってから 

配付します 

パラリンピックを知
るよい学習だと思いま
す。私もオリンピック
はよく見ましたが，パ
ラリンピックはほとん
ど知りませんでした。
これを機にパラリンピ
ックのことを娘から教
えてもらい，注目して
見たいと思います。 

パラリンピックを深く
知るきっかけがない中
で，「応援プロジェク
ト」等の取組によって，
中学生がパラリンピック
について知ったことを家
族だけでなく，より多く
の人に広めていく機会が
あれば，この活動の成功
につながると思います。 

推進校としていろいろ
なことを調べ，さまざまな
活動や取り組みを通して深
い関心をもてたことと思い
ます。何よりパラリンピア
ンとの交流は滅多にない体
験で，語られる言葉一つ一
つが子どもたちの心に響い
たと思います。ますます東
京パラリンピックが楽しみ
になりました。 冬休みには，生徒による活動報告

にコメントを寄せていただきありが

とうございました。コメントは，掲

示させていただきました。こうした

やりとりの中で取組の手ごたえを感

じ，それが生徒たちの次への力にな

るのだと思います。 

また，2 月 9 日（火）に松江合庁

で開催された「オリパラ教育実践報

告会」で，美都中学校の推進校とし

ての 1 年間の取組を紹介しました。

コロナ禍…オリンピック・パラリン

ピックのこれからには見通しがもて

ないことも多くありますが，オリパ

ラ教育での学びは，これからの将来

につながると思います。 

パラリンピックの競
技を身近に感じること
のできる機会は少ない
と思います。だけど，
このように一つの競技
を調べることからパラ
リンピックへの理解を
深めていっていてよい
と思いました。これを
地域の人たちにも発信
してほしいです。 

パラリンピックで活
躍している現役の選手
に講演していただける
機会があって本当によ
かったと思います。そ
れぞれ定められた運命
に逃げることなく前向
きに目標に向かって努
力されている姿は我々
健常者が見習うべきだ
と思います。 

美都中学校がオリ
パラ教育推進校の取
組として，体育祭で
の競技の説明や体
験，学習したことの
発表を通じて私たち
保護者もパラリンピ
ックについて知るこ
とができ，身近に感
じるようになった。 



 


